

ちくさんフードフェア2018へのご来場ありがとうございました！

ちくさんフードフェア2018が10月6・7日の両日、当センターの施設内などで開催されました。今年も、「お肉の「おいしさ」、「食べる楽しさ」を体験しよう！！」をキャッチフレーズに、当センターの食肉卸出店者をはじめ、全国味めぐり・地域物産展や、畜産関係団体等にご出展いただき、2日間で134,000人のご来場をいただきました。

来場者の皆様そして、ご出展いただいた出展者の皆様、本当にありがとうございました。

このフェアで開催した主な内容は以下のとおりです。

- ・開会式で来賓の福田川崎市長などの御挨拶
- ・畜産団体による食肉・畜産に関する情報の提供・畜産物の試食
- ・情報提供コーナーでは、牛・豚部分肉の部位パズルなどの展示、説明
- ・当センター出店者による食肉・食肉加工品などの販売・試食
- ・フェア「一押し食肉」BBQコーナーでは、国産銘柄食肉等特色のある食肉の試食
- ・地域物産展では、茨城県、仙台市、喜多方市の畜産物など地域特産品の販売
- ・全国味めぐりコーナーでは、食肉加工品・乳製品などの販売
- ・イベントコーナーでは、地元川崎市消防音楽隊の演奏、川崎純情小町・ブラックシーサー・香蓮によるミニコンサート、創作和太鼓集団「打鼓音」による演奏、仮面ライダージオウショー
- ・ジャパンミートピアでは、全国食肉事業協同組合連合会、神奈川県食肉事業協同組合連合会による食肉の試食及び食肉のPRなどが行われました。

また、チャリティー募金にご協力いただき誠にありがとうございました。皆様に募金いただいた総額122,834円については、今年7月に西日本を中心に発生した豪雨災害及び先月6日に発生した北海道胆振東部地震に係る被災者支援として寄附させていただきます。

来年のちくさんフードフェアも楽しみにしていてください。

ご来場につきまして、重ねて、感謝申し上げます。

公益財団法人日本食肉流通センター
理事長 小林 裕幸



開会式

主催者代表挨拶 (公財)日本食肉流通センター小林理事長)



来賓祝辞 (川崎市 福田市長)



畜産関係団体による情報提供・PR活動



A・B棟内



全国味めぐりコーナー



一押し食肉BBQコーナー



イベントコーナー



フェアキャラクター「ギュウベエ」



フェアキャラクター「みーとん」



ジャパンミートピア 2018 in かながわ

